



2803

Une fois arrivé à l'adresse, récupérez les clés qui se trouvent dans le boîtier. Elle se trouvent au niveau de la fenêtre à droite de la porte d'accès de la résidence. Le code est 2803.

Once arrived at the address. Get the keys by writing the code on the box that is located at the window on the right of the access door of the residence. The code is: 2803



Ouvrez la grande porte verte avec la clé (n'utilisez pas la serrure sur l'interphone)

Open the large green door with the key (do not use the lock on the intercom)

En entrant dans la résidence, allez à droite, il s'agit de la première porte à droite.

When entering the residence, go to the right, it is the first door on the right.

Il est important de replacer les clés dans la boîte à clés à la fin de votre séjour et de changer les chiffres du boîtier.

It's important to put back the keys on the keybox at the end of the stay and change the numbers of the case after you leaves.



ID: Bbox-B938EA3C

MP:

zYRXm4fZCfs161397U